



# Tamaulipas: intensifican obras de dragado ante falta de agua

**MARTÍN SÁNCHEZ TREVIÑO**

CORRESPONSAL  
CIUDAD VICTORIA, TAMPS.

A fin de enfrentar la emergencia por falta de agua en los municipios de Altamira, Madero y el puerto de Tampico, el gobierno de Tamaulipas intensificó los trabajos de dragado en el río Tamesí, donde los escurrimientos de los afluentes Guayalejo, El Comandante, Mante y Ébano, en San Luis Potosí, así como del estado de Hidalgo, alimen-

tarán las lagunas de Champayan y Chaiel, (este proceso se conoce como sistema lagunario) de los tres municipios conurbados del sur tamaulipeco, y del cual se distribuirá el recurso a 900 mil habitantes de la zona metropolitana.

## Villarreal supervisó obras

El gobernador morenista Américo Villarreal Anaya supervisó ayer los trabajos de dragado que se realizan en la laguna del Chaiel y recorrió el río Tamesí, constatando

el incremento del nivel de agua, lo que sigue contribuyendo a aliviar la contingencia por el desabasto del líquido en el sur del estado.

“Venimos a revisar los trabajos que realiza la Secretaría de Recursos Hidráulicos y Desarrollo Social de mi administración en coordinación con la Comisión de Agua Potable de la zona conurbada de Tampico, Madero y Altamira, para restablecer el abasto de agua a los habitantes, señaló Villarreal Anaya.

Explicó que fue necesario dragar

el denominado Canal del Bartolo y crear canales pilotos con una longitud superior a los 3 kilómetros de longitud, para que el líquido alimente la planta potabilizadora instalada en la Laguna de la Puerta y en el Cárcamo de Bombeo.

Ante la crisis por el desabasto del recurso, empresarios arrendaron tres plantas desalinizadoras, una de ellas arribará en los próximos días procedente de Dubái a Tampico, con el propósito de mitigar la emergencia hídrica, indicó la administración estatal.